



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu une réunion de ses membres le 6 juin. En voici les points saillants:

Jour de la terre le samedi 22 avril: bilan positif!

Au moins une trentaine de personnes ont visité le kiosque et dix nouvelles personnes ont payé leur adhésion. Belle ambiance et entraide. Le maire Robert Benoit et la conseillère Lynda Graham ont fait une visite. Cette dernière nous a parlé du budget participatif de la ville.

Projet Ensemble Maintenant Together

Bilan très positif : excellente participation et le budget a été respecté. Un sondage a été fait qui aidera à améliorer l'organisation de la prochaine série de projections de films. Les organisatrices regardent pour des films sur le thème de l'eau et souhaitent recevoir d'autres idées.

Nouvelles du CCE Sutton

Une nouvelle réglementation sur l'économie d'eau potable est à l'étude par les fonctionnaires de la ville et le conseil recevra les recommandations. L'adoption de la réglementation est prévue pour l'automne.

Interdiction d'arrosage

La ville de Sutton avise la population que des interdictions sur l'arrosage extérieur sont en vigueur. [Interdiction totale d'arrosage](#). L'évolution de la situation est à surveiller sur le site de la ville

Participation à l'OBNL Les ami.es de la terre de Brome-Missisquoi

Sylvie Berthiaume, vice-présidente de SES, est secrétaire de l'organisme régional et nous tient au courant de l'évolution des nombreux projets pour la transition écologique. L'OBNL a soumis sa candidature pour que notre région devienne une collectivité ZEN (Zéro Émission Nette).

Action organisée par Vigilance OGM

Donald Nolet, membre du CA fait un bilan de la manifestation devant le bureau de la ministre St-Onge à Cowansville pour dénoncer l'ingérence de l'industrie des pesticides dans la gestion publique des OGM. Entre 1994 et 2020 il y a eu augmentation de la vente des pesticides 234% (le Canada s'était engagé à les baisser à la COP15) et la vente de Round-Up (glyphosate) a augmenté de 300%.

Deux recommandations ont été déposées :

- que Santé Canada fasse les études en tenant compte du principe de précaution
- que le gouvernement crée un registre public des OGM

Le gouvernement doit financer la transition vers une agriculture biologique.

Donald nous parle également de la **conférence de M. Louis Robert**, agronome lanceur d'alerte qui a dénoncé son employeur, le ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation

(MAPAC) qui n'a aucune indépendance par rapport à l'industrie chimique, malgré la promesse d'aller vers l'agriculture biologique en 1992. Ce sont les groupes comme SES et groupes régionaux qui doivent demander que les municipalités interdisent le Roundup. Le MAPAQ doit financer la transition vers l'agriculture biologique.

Prochaine rencontre des membres de SES : mardi le 29 août 2023

Au plaisir!